

# Ne pas voir clair nuit



Laurent Weiss



Ou, pour le dire autrement, ne pas bien voir peut nuire. En effet, plusieurs communes, pour économiser leurs deniers, ont décidé de limiter leur consommation électrique. Certaines coupent l'éclairage public le plus tôt possible, d'autres suppriment les décorations de rues de l'Avent. De plus, de nombreux commerçants doivent éteindre leurs devantures peu après la fermeture. Rentrer tard à pied devient stressant; ne plus s'arrêter devant les vitrines qui autrefois nous tentaient peut être déprimant. L'obscurité agit sur le moral. Notre vie intérieure et celle de nos concitoyens a besoin de lumière.



Heureusement, il existe une source inépuisable, Jésus-Christ : "Je suis la lumière du monde. Celui qui me suit ne marchera pas dans les ténèbres : il aura la lumière de la vie." ([Jean 8.12.](#)) Il affirme aussi :

**"Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une montagne ne peut pas être cachée, et on n'allume pas non plus une lampe pour la mettre sous un seau, mais on la met sur son support et elle éclaire tous ceux qui sont dans la maison. Que, de la même manière, votre lumière brille devant les humains afin qu'ils voient votre belle manière d'agir et qu'ainsi ils célèbrent la gloire de votre Père céleste. "** ([Matthieu 5.14-16.](#))

Nous avons donc un rôle à tenir dans la nuit et nous connaissons la source. No stress, on va y arriver, car c'est lorsque la nuit est la plus noire que la petite flamme est la plus lumineuse.

Bon Avent,

Laurent Weiss

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)